
２年目の始まり
2023年度が始まりました。写真は、今年度版の診療案
内用に撮影した時のオフショットです。メンバーは変わ
りませんが、倉﨑副部長が部長に昇格しました。組織図
も見直し、新しい体制で動き出します。ミモザは、いつ
もの通り、美味しいものを食べに行った際にお店のお庭
できれいに咲いていたので撮影しました。
いよいよ、私にとって2年目となります。昨年度1年間で
多くのスタッフと話しました。それでも、まだ話せてい
ない方もいらっしゃいます。「こうしたら良いので
は？」「こうなったら良いのでは？」という意見を皆が
発信し、それを実現していくことのできる組織であるよ
うにと思っています。それには、話を聴き、考えを引き
出す我々管理職の力が必要だと思っています。それぞれ
が持つ力を信じて、皆でより良い職場を作っていくこと
が出来るように今年度も頑張ります。それが、当院の理
念である「すべては患者さんのために」に繋がると思っ
ています。

2023年4月 看護局長 宮原晴子
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